



**6 Pièces**

**165 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85471839**

**2 050 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité - plongez dans l'élégance et le romantisme de la belle époque au Cœur de Cannes! Cet appartement exceptionnel est situé dans la prestigieux palais beauséjour, un bâtiment historique entouré de verdure, à seulement quelques pas de la Célèbre croisette. Au premier niveau, un appartement lumineux de 130 m2 se compose: d'un grande séjour et salle à manger. d'une spacieuse cuisine équipé. de deux chambres. d'une salle de bain et salle de douche. d'un wc d'invités. d'un accès direct à la cave, par escalier. Au second niveau, un appartement de 40 m2 composé: d'un agréable séjour/cuisine ...

EXCLUSIVE – A unique apartment in the heart of Cannes, in the prestigious Palais Beauséjour! Immerse yourself in the elegance and romance of the Belle Époque in this stunning apartment, located just steps away from the famous Croisette, surrounded by greenery. The Palais Beauséjour is a historic building offering a truly exceptional living space. First level (130 m<sup>2</sup>): Spacious and bright living room with dining area. Large, fully equipped kitchen. Two bedrooms. Bathroom and shower room. Guest WC. Direct access to the cellar via a staircase. Second level (40 m<sup>2</sup>): Cozy living room/kitchen opening onto the ...

**ALBERT IMMOBILIER CANNES**

27 rue Louis Nouveau - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

